
20 luglio 2012
UN LADRO DI NOTTE ???

Per chi non lo vuole vedere, per chi non lo vuole sapere, arriver  comeà  
un ladro di notte.

Per tutti noi, della Confederazione Galattica di Luce, arriver  come ilà  
Sole, di giorno, una nuova Alba per noi, ognuno nella propria razza di 
nuovo,  
felicemente accolti, dalle "braccia" di quelli che ora sono per noi soltanto 
Angeli e poi diverranno i NOI STESSO :

Tutto quanto st  arrivando  bene accetto ed accolto nella serenit  eà è à  
nella consapevolezza di iniziare una esistenza che  conforme al nostroè  
pensiero ed ai nostri desideri.

Lasceremo questo mondo di brutture e sofferenza e penitenza che non 
ci appartiene a tutti coloro che con astio rinunciano al Padre, gettando 
s  stessi nella paura e gettando gli altri nella paura e nella confusione,è  
nello smarrimento, felici evolvendo il NOSTRO essere, di aver fatto un 
servizio a NOI stessi, all'Universo ed al Padre.

Partiremo felici, grati per aver rilasciato i NOSTRI karmi con successo e 
sollievo, per il bene nostro e delle creature umane appartenenti ai nostri 
gruppi karmici. 

Il Sole Splende !!



TheW.
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